



## Bericht von den BFP-Neupastorentagen 2013

„Es war eine hammer Woche!“ – So das Resümee eines Teilnehmers der diesjährigen Neupastorentage. Er spricht damit den über 70 anderen Teilnehmern aus dem Herzen. Erneut fanden die Neupastorentage vom 15.-19. April im Tagungszentrum des Blauen Kreuzes in Burbach-Holzhausen (Siegerland) statt.

Als Referenten und Mitarbeiter waren Jörg Delekta, Lothar Krauss (Hauptreferent), Dieter Mundt, Andreas Rückert sowie Gisela und Horst Werner (Ausbildungsbeauftragter) dabei. Unter dem Oberthema *Verantwortung innerhalb der Gemeindeleitung* nahm uns das Team auf sehr authentische, herausfordernde und gleichzeitig ermutigende Art und Weise in die Thematik hinein: *Prozesse starten, die eine Gemeinde in Entwicklung bringen, Berufung entdecken, entwickeln, freisetzen, Wie kann ein Leiter ein Lernender bleiben?*



Wertvoll war insbesondere, mit welcher Offenheit die Referenten über ihre erlebten Höhen und Tiefen berichteten, sowie ihre Kompetenz, ihr Weitblick und ihre Dienstserfahrungen. Man merkte richtig: Das ist aus der Praxis für die Praxis!

Wir nehmen viele gute Impulse mit, auch von den Andachten sowie den Lobpreis-, Gebets- und Segnungszeiten: Gott war durch seinen Geist auf intensive Weise am Reden und Wirken.

Besonders gewinnbringend war auch die Gemeinschaft und der Austausch untereinander. Ob bei Spaziergängen, während des Essens, in den Pausen, an den Abenden, in den Kleingruppen – überall wurde reflektiert, diskutiert, Erfahrungen ausgetauscht, miteinander geredet. Freundschaften wurden aufgebaut und vertieft.

Die Zielsetzung der Neupastorentage, Pastoren in ihren ersten Dienstjahren zu motivieren, sie zu unterstützen und das Beziehungsnetz zu stärken, wurde unserer Meinung nach voll erreicht. Es war tatsächlich - in jeglicher Hinsicht - eine „hammer“ Woche!